

Jahresbericht 2022 Sektion Ninjutsu

Die Sektion Ninjutsu hat im Jahr 2022 wieder regelmässig Trainings durchführen können ohne wesentliche Einschränkungen. Wir konnten sogar einige Veranstaltungen besuchen.

Im April fand ein mehrtägiges Trainingslager auf der schwäbischen Alb statt mit Daishihan Holger Kunzmann. Dieses bot einen hervorragenden Mix aus intensivem Training und geselligem Beisammensein.

Den Höhepunkt war für einige die Teilnahme an einem Seminar mit dem Japaner Toshiro Nagato, dem Grossmeister und Oberhaupt des Shinden Fudo Ryu, einer der 9 Kampfkunsttraditionen, die im Bujinkan enthalten sind. Das Seminar fand vom 26- bis 28. August 2022 in St. Ingbert (Deutschland, nahe Saarbrücken) statt.



Quelle: Saarbrücker Zeitung (https://www.saarbruecker-zeitung.de/saarland/saar-pfalz-kreis/sanktingbert/so-lief-das-kampfkunst-seminar-mit-toshiro-nagato-in-st-ingbert_aid-75911583)

Ende Jahr sind wir zum Jahresabschluss zu Daishihan Holger Kunzmann nach Reutlingen (Deutschland, bei Stuttgart) gefahren. Das Training war sehr lehrreich wir konnten neue Aspekte in der Anwendung der Grundlagen unserer Kampfkunst erfahren.